



Innovation

Made in Vorarlberg



50 und kein bisschen alt

Seit 1969 und damit seit 50 Jahren fertigt HEAD in Kennelbach Skier. Kein Grund für das Unternehmen, leiser zu treten: Stetige Innovationen, die intensive Zusammenarbeit mit Top-Athleten und sportbegeisterte Mitarbeiter sind das A und O. Das zeigt sich auch an KORE, einer Serie von Freeride-Skiern und -Skischuhen, die durch das exklusiv von Head im Skibau verwendete Material Graphene deutlich leichter und stabiler sind als bisherige Modelle. Die KORE-Ausrüstung eignet sich daher optimal auch für Skitouren und rasante Abfahrten. Im Bild einen Teil des HEAD-Entwicklungsteams von KORE.

www.head.com